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出席報告

会員数74名 出席数 51名 欠席数 19名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 73．９７％

前回補正出席率 7/2 85.13％ 6/25 85.33％

欠席者

足立君、深田君、秦野（一）君、細田君、岩崎（浩）君、小

谷（隆）君、小西君、長棟君、西村君、野津君、佐田山君、

坂口君、安井君、田淵君、高橋君、内田君、吉岡君、山

中君

ビジター

鶴田和彦君（米子南）

メーキャップ

杉原君（7/6RI会長会議）、木下君（7/6IA委員長会議）

佐田山君（7/8境港）

今週のお祝い

本人誕生祝：３日江原保君、６日芦立久君、11日高

橋孝之君、20日小谷隆則君、23日豊嶋文章君、25

日木下博夫君、26日井上雄介君

スマイルＢＯＸ 57,000円（累計188,000円）

理事就任：高林君、木美君、尾沢君、種田君、田淵

君、上森君、ﾘｰﾀﾞｰ代人：勝部君、高林君、芦立君、

本人誕生祝：井上(雄）君、木下君、豊嶋君、芦立君、

江原君、ソラクトライアスロンアジアカップ日本代表

として参加します：上森（英)君、音楽熟成東京大会

盛会裡に終了致しました：杉原君、米子青年会議

所創立50周年記念ｺﾞﾙﾌ大会にて８位入賞：種田君

幹事報告

１会員増強・R財団合同セミナーのご案内

９月７日(日) 11：00～ 岡山プラザホテル

２．09-10年度青少年交換派遣学生募集について

３．GSE第2回地区委員打合せ会のお礼

４．例会変更通知

境港RC ７月２９日（火) 夜間例会

倉吉中央RC ７月２３日（水) 夜間例会

※各クラブビジター受付あり

鳥取中央RC ８月 ４日（月) →８/2へ

１１日（月) 休会

※ビジター受付は8/4のみ

鳥取RC ７月２４日（木) 夜間例会

８月１４日（木) 休会

※ビジター受付は7/24のみ

鳥取西RC ７月２５日（金） 夜間例会

８月１５日（金) 休会

※ビジター受付は7/25のみ

会長挨拶

第1回目の例会が長かったと批判をいただきました。

改善すべく努力をいたします。7月7日に李東建会長

の招集があり東京で R I 会長会議が行われました。李

東建会長は、日本が好きで、日本の見識と行動を非

常に尊敬している。しかし5歳以下で水が原因で死ぬ

子供が1日に3万人。日本では12万5000人いたメン

バーが9万7000人を割っており、夢を形にするには今

のままでは困る。世界の子供たちに手をさしのべるに

は会員増強が第1とおっしゃいました。そして日本のRI

の発表があり、名古屋東南クラブの伊藤さんが印象に

残りました。130名いた会員が66名になり、チャレンジ

100と銘打って運動を開始。現在93名、今年で100名

になるとのことです。まずロータリークラブ例会に出て

もらい、素晴らしいという事を見てもらう。絶対に勧誘を

しない。大体1週間～10日ほっとくと向こうから声がか

かってくる。などと伝授され、 DVD も取り寄せ、なお且

つ米子にお呼びしたいと思いました。1200名が集まり

本当にすごい大会で、緊張感と感激とやる気をいただ

いて参りました。



次回プログラム
７月１６日 「ガナバー公式訪問」

２３日 「中海再生プロジェクトについて」
中海テレビ放送 上田 和泉 氏

プログラム

「ロータリーの友（７月号）紹介」 雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 芦立久君

【横書き】

P 1）『ロータリーの友』委員会委員長 上野孝さん

親睦の情を感じられる『友』に； 上野さんは『ロータリー

の友』発行にご尽力されていますが、私は良き『ロータ

リーの友』とは、読んでくださった方に、あたかも素晴らし

いロータリーの例会に出席しているかのように感じて頂く

ことではないか、と考えています。

P 5） R I 会長メッセージ

韓国の李東建RI会長 『夢をかたちに』というテーマを

掲げられています。世界で毎日2万6000人を超える5歳

未満の子供が、本来なら防ぐことが出来る原因で亡く

なっている、という現実があります。『夢をかたちに』どこ

ろか夢を見る機会さえない子供達がいるということです。

ロータリーのプロジェクトが子供を救い、子供たちに夢を

持つ機会を与える、という希望を語っておられます。

P 6） 先祖伝来のリーダーシップ

李会長の生い立ち、そして現在に至るまでの経緯が語

られています。

P 16） 夢をかたちに 夢をかたちにという会長のテーマ

がさらに詳しく紹介されています。その中で会長は2008

年～2009年国際ロータリーのテーマとして、私は世界中

のロータリーアンの皆さんに地域社会の最も大切な資源

である「子供たち」に光を当てていただきたいのです。

P 19）夢をかたちに 国際ロータリー理事小沢一彦さん

の言葉が載っております。

P 20） p 21）2008－09年度RI理事会メンバー紹介

P 22）～P 41）ガバナーの横顔

７月３０日 休会
８月 ６日 「ロータリーの友紹介」

雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 芦立 久君
「未定」

【縦書き】
P2） 識字力あれど識智力のない日本
佐藤千壽さん深川純一さんというお二人の対談です。
教育の原点は家庭である。教師を批判する前に自分
たちの日常生活姿勢を反省してください。また、教育
者たるものにはそれなりの誇りがなくてはいけません。
60年前の子供には三つの任務があった。Study（勉
強）Work（働く）Chores(家事・つらい仕事)この三つが
あった。しかし現在は、家事・辛い仕事がなくなってし
まっている。我慢する事待つことが無くなったのが問
題ではないか。教育でも大事なことは、物事に感動す
るということす。ある学校で先生の氷が解けると何にな
りますか？という質問に対して、ある小学生が春になり
ますと答えた。これは素晴らしい感性です。この感性
を磨く環境を作ることが大事でしょう。

「新年度運営方針」 副会長 高林和夫君
今年度副会長を仰せつかっています高林でございま
す。時間が押し迫っておりまして、今日来たとき何か
話すよういわれ、勘弁して下さいよと言っていたらうま
い具合に時間が無くなりました。何も出来ませんけど
も杉原会長の後見ということでよろしくお願いいたしま
す。

「新年度運営方針」 副幹事 木美俊彦君
副幹事を仰せつかりました木美です。よろしくお願い
します。そう大して言うこともないですが、ただひな壇
にひたすらお姫様状態で座っていようと思います。唯
一つだけ皆さんに会費をちゃんと納めていただきまし
て私の出番がないようにしていただければ有難いと
思っております。よろしくお願いします。

新入会員紹介

光井 芳喜 君

日本たばこ産業㈱ 米子工場 工場長

S23.7.17 生

足立 博俊 君

あだち人材育成研究所 代表
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